

Edición **Alicante**
Educación

La educación actual del adolescente, a debate

08/11/2011 | elperiodic.com

- La Concejalía de Educación colabora con el Colegio de Médicos y la Asociación de Pediatría Extrahospitalaria en el VII Curso de Formación de Padres de Adolescentes



El concejal de Educación y Sanidad, Antonio Ardid, el presidente del Colegio de Médicos, Antonio Arroyo, y el director del curso y pediatra, José Valdés, han presentado hoy, martes 8 de noviembre, en rueda de prensa el Curso de Formación para Padres de Adolescentes, que tendrá lugar el sábado 19 de noviembre, de 8.30 a 19.30 horas, en el Colegio Oficial de Médicos de Alicante. La Concejalía de Educación y Sanidad colabora en esta séptima edición, que, organizada por el Colegio Oficial de Médicos y la Asociación de Pediatría Extrahospitalaria, tiene como objetivo proporcionar a los padres de adolescentes instrumentos formativos con los que enfrentarse a la educación de sus hijos en esta etapa evolutiva tan compleja que es la adolescencia. Los padres que lo deseen pueden asistir a la jornada, con un coste de cinco euros por persona que incluye el libro con los resúmenes de las ponencias y con bibliografía recomendada.

Las ponencias se han dividido en cuatro bloques, en los que se abordará el desarrollo físico y la sexualidad del adolescente, a cargo del pediatra José P. Valdes, y de la sexóloga y trabajadora social Mar Pascual; la asistencia médica que se les presta a los adolescentes en los centros de salud, en ponencias del pediatra Antonio Redondo y de la ginecóloga María Angeles Gómez; la capacidad de educar sin gritar, por el psicólogo, escritor y docente de la Universidad Carlos III Guillermo Ballenato; y los riesgos del adolescente, ya sea con las drogas, epígrafe que abordará el psicólogo Luis Rodríguez, con la violencia en los adolescentes, a cargo de la psicóloga Diana Guijarro, coordinadora del Programa de Absentismo Escolar del Ayuntamiento de Alicante, o con la prevención de los trastornos alimentarios y en especial de la anorexia, que abordará el pediatra José Casas.

Por la respuesta en asistencia en las pasadas ediciones y la expectación existente actualmente, el programa ha sido difundido a padres de alumnos de los centros educativos de primaria y secundaria de Alicante y provincia.